
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１１⽉に⼊って、各学校に順次ＲＰＡ端末やモニタが導⼊され、ＲＰＡの導⼊に
向け準備が進められていることと思います。オンラインによる詳細な操作研修会
も実施されますね。私たち事務職員が理解することはもちろんですが、その次に

先⽣⽅にもＲＰＡについて理解していただかなければ、このシステムはうまく稼働
したとは⾔えません。つまり、ＲＰＡの先⾏実践校（モデル校）以外は先⽣⽅へＲＰＡについて
の研修が必要になってくると思われます。でもこの時期は年末調整、次年度の予算に向けての準
備、諸⼿当現況調査などやらなければいけないことは⼭積です。ＲＰＡについて簡潔に解説して
くれる資料があったらなあ・・と思っていた⽮先、ある協会員の⽅から、「雛形としてお使いく
ださい」と、ＲＰＡの研修資料（パワポ資料）の提供を頂きました！！
学校の現状に合わせて、細かいところは⾃由に書き換えて構いません、
とお⾔葉をいただいています。簡潔によくまとめられた資料となっていますので、
是⾮ご活⽤ください。 
 また、先⽇の秋季研究会の実務研修で紹介して頂きましたが、協会の
Classroom を作成しています。参加コードは「kcmuopz」ですので、
まだ参加されてない⽅は是⾮ご参加ください。協会の Classroon にも 
この資料やクマジムタイムスのバックナンバーなどを 

掲載ていきたいと思います。 
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記事募集！ 
この業務、うちの学校でこないだう
っかり忘れてたんだよね～、勘違い
して間違ったんだよね～、他の学校
も勘違いしたり忘れてたりしないか
な～？教えてあげた方がミスが減る
んじゃないかな～？と思うことがあ
りましたら、事務職員協会の研修部
までドシドシお寄せください！ 

 熊本県公立学校事務職員協会 研修部  
副会長 ひのくに高等支援学校 染矢 由圭 

理 事 松橋高等学校     高野 美江 

 

代議員 盲学校     清田 真優子 

代議員 小国支援学校  佐藤 虹夏 

代議員 松橋西支援学校 鶴長 麻美 

ＲＰＡの仕様の確認・相談先 
（＊運用は除く＊） 
教育政策課教育情報化推進室 

📞 096－333‒2673  
 

てつだい隊について 
今年度もてつだい隊は協会研修部の５人です。 
てつだい隊に寄せられた質問等は、協会HPに

掲載しておりますので、業務の参考にしていた 
だければと思います。 

気がつけば立冬もすぎ、短い秋が終わりすっかり

冬らしくなってきましたが、今年度も事務務職員

協会の取り組みの１つとして、クマジムタイムス 

を発行します。少しでも皆様にお役に立て 

る情報を発信できるよう頑張ります。 

よろしくお願いします。 


